

# Emprende Gobierno del Estado y Sedena sanitización y concientización “Quédate en Casa” en Chilpancingo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Emprende Gobierno del Estado y Sedena sanitización y concientización “Quédate en Casa” en Chilpancingo

Chilpancingo, Gro., 25 de abril de 2020.- Personal del Gobierno Estatal por instrucciones del gobernador Héctor Astudillo Flores, en coordinación con elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), al mando del general Ernesto Ávalos Pardo, implementaron un operativo de sanitización de espacios públicos y proximidad social, principalmente en mercados, sitios de taxis, paradas de transporte público, así como tareas de concientización a la población sobre las medidas preventivas en la Fase 3 de: “Quédate en Casa” y mantener Sana Distancia para reducir la propagación del COVID-19 en Guerrero.



El subsecretario de Finanzas y Administración, Armando Soto Díaz, explicó que la campaña de concientización para la población sobre el COVID-19, integra acciones en supermercados y las avenidas principales de Chilpancingo como Lázaro Cárdenas, Juan N. Álvarez, Miguel Alemán e Insurgentes, en los seis mercados más concurridos y esta semana que inicia, en sectores, sitios de taxi y paradas de transporte público.

Las brigadas contemplan sanitización, limpieza desinfección, perifoneo, pegado de microperforado y difusión de Sana Distancia y proximidad social por personal del Ejército Mexicano, expuso Soto Díaz.

El programa de sanitización incluye la limpieza y desinfección de superficies públicas como barandales, pasamanos, paradas de transporte público, exterior de bancos y mercados, con jabón e hipoclorito de sodio por la brigada de limpieza.

Al mismo tiempo se realiza el pegado de adheribles y micro perforados en automóviles particulares y transporte público, se entregarán dípticos informativos, así como perifoneo con mensajes de medidas preventivas.

Como parte de la campaña de concientización “Quédate en casa”, las brigadas continuarán por seis días continuos a fin de que se disminuya la movilidad de la población y tomen sus precauciones para evitar posibles contagios y reducir los índices de personas infectadas por COVID-19.

Atendiendo el llamado del gobernador Héctor Astudillo Flores, esta campaña de sanitización y concientización: “Quédate en casa”, será replicada en todos los municipios de la región Centro junto con personal de la Secretaría de la Defensa Nacional como parte del Plan DN-III.

Los brigadistas participan con insumos y kit de limpieza como guantes, escobas de abanico, cubrebocas, detergente en polvo, gel antibacterial, cloro, overoles, botas, caretas, chalecos y gorras.

Cabe mencionar que Chilpancingo con 35 casos confirmados, es el segundo municipio con el mayor número de personas contagiadas por coronavirus de acuerdo con la Secretaría de Salud estatal, mientras que en la entidad suman un total de 186 casos positivos y 31 defunciones, hasta este sábado 25 de abril.

